

PROYECTO: “ESTATUA DE LA VIRGEN DEL CARMEN EN PUERTO DE MAZARRÓN”

- Expediente nº: 2025/1842C
- Contrato: SUMIN/NEG_SINP-2025000012

Este proyecto se enmarca dentro de la convocatoria de ayudas públicas destinadas a proyectos no productivos, acogidas a la Estrategia de Desarrollo Local Participativo del Grupo de Acción Local de Pesca y Acuicultura de la Región de Murcia (GALPEMUR), financiadas a través del Fondo Europeo Marítimo, de Pesca y de Acuicultura (FEMPA) para el año 2025.

En concreto, y en relación con el expediente 310214MUR00532, correspondiente a la actuación “Estatua de la Virgen del Carmen en Puerto de Mazarrón”, se ha concedido una ayuda por importe de 45.980,00€ para su ejecución durante la anualidad 2025.

Del total subvencionado, 32.186,00€ (el 70%) han sido financiados por el FEMPA, y 13.794,00€ (el 30%) por la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia (CARM).

Para la ejecución del proyecto, y dado que se trata de una obra artística, se trató por la vía ordinaria el correspondiente procedimiento negociado sin publicidad previa con exclusividad. El contrato fue adjudicado y aprobado mediante acuerdo de la Junta de Gobierno, en sesión celebrada el 21 de abril de 2025, a favor de D. Francisco Alías Jiménez (N.I.F. 75.219.833-N), por un importe de 38.000,00€, más 7.980,00€ en concepto de IVA, lo que supone un total de 45.980,00€.

La actuación ha consistido en la adquisición de una escultura de la Virgen del Carmen, Patrona de los pescadores y figura profundamente arraigada en la identidad del municipio, promovida por el Ayuntamiento de Mazarrón a través de la Concejalía de Pesca. La imagen, realizada en mármol blanco de Macael y tallada de forma artesanal, ha sido ubicada sobre el dique de abrigo del muelle pesquero de Puerto de Mazarrón, orientada hacia la bocana del puerto. Gracias a su posición estratégica, la estatua es visible desde diferentes puntos del litoral, especialmente desde el Paseo Marítimo, convirtiéndose en un nuevo referente simbólico y visual para residentes y visitantes.

La escultura no solo constituye un elemento de valor artístico y patrimonial, sino también un espacio de encuentro y devoción para la comunidad pesquera, que encuentra en la Virgen del Carmen un símbolo de protección y esperanza. Esta intervención responde al deseo colectivo de preservar una tradición centenaria, materializándola en una obra permanente que honra la memoria histórica de los marineros de Mazarrón y su vinculación espiritual con el mar. La presencia de esta imagen en el entorno portuario refuerza la cohesión social y fomenta el sentimiento de pertenencia entre los vecinos del municipio.

Más allá de su dimensión religiosa y cultural, la instalación de la estatua contribuye a embellecer y dinamizar el frente marítimo, integrándose de forma armoniosa en el paisaje costero. Además, añade un nuevo punto de interés dentro del circuito turístico y cultural de Mazarrón, capaz de atraer a visitantes, fomentar el turismo y aportar valor al desarrollo local. Este proyecto no solo preserva el legado inmaterial de la tradición pesquera, sino que también proyecta hacia el futuro una imagen sólida de identidad, fe y continuidad cultural.